

La Ligua inicia construcción del primer Centro Integral para personas con discapacidad en la provincia de Petorca

Con una emotiva ceremonia, el municipio de La Ligua colocó la primera piedra del **Centro Integral Municipal**, el primero de su tipo en toda la provincia de Petorca, marcando un hito en materia de inclusión y atención a personas en situación de discapacidad y del espectro autista.

El nuevo recinto busca brindar **rehabilitación integral a niños, niñas y adolescentes** sin que deban salir de la comuna, respondiendo a una necesidad histórica de las familias liguanas. La obra contempla **salas de terapia ocupacional y psicológica, patio de juegos, oficinas, baños, estacionamiento y portería**, con una superficie total de 142 m².

Anuncio Patrocinado

Ubicado estratégicamente entre las calles Uribe, María Antonieta y Luis Cruz Martínez, en pleno centro de La Ligua, el terreno fue recuperado por la actual administración para ponerlo al servicio de la comunidad y **revitalizar el casco histórico** de la ciudad.

El alcalde **Patricio Pallares Valenzuela** destacó la importancia de este avance: "Este era un sueño anhelado por años y hoy lo vemos materializado. Es un compromiso cumplido con la comunidad y con la inclusión", afirmó emocionado.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La Ligua inicia construcción del primer Centro Integral para personas con discapacidad en la provincia de Petorca

El proyecto es financiado por el **Gobierno Regional de Valparaíso** (Código BIP: 40058115-0) junto a un aporte municipal, con una inversión total de **\$152 millones**, y será ejecutado por la Unión Temporal de Proveedores compuesta por Constructora Vilches SpA y Constructora Coarq SpA.

Desde la Oficina de Inclusión Municipal, **Paula Encina Vega** subrayó el impacto de esta iniciativa pionera: “Este centro es una necesidad sentida por muchas familias. Permitirá entregar rehabilitación integral y digna”.

El educador diferencial **Alex Olmos**, de la Escuela Sol Naciente, valoró el enfoque inclusivo del proyecto: “Estos espacios permiten construir sociedades más justas y equitativas para todos”.

El **Centro Integral Municipal de La Ligua** será un espacio seguro, accesible y digno, pensado desde una **perspectiva comunitaria y de derechos**, fortaleciendo la atención preventiva y el desarrollo integral de personas con discapacidad en la provincia.

y tú, ¿qué opinas?